
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
第 1176 回 （本年度第 41 回）例会 

平成 24 年 5 月 31 日（木） 
   

点  鐘 山 本  剛 会 長 

司  会  河合  束 会場監督 

斉  唱 「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」 

お客様紹介 山 本  剛 会 長 

  堀田 幸延様（戸張 裕康会員ゲスト） 
 

会員出席報告  戸 張 裕 康 出席副委員長 
 

会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 
本 日 

２２名 １７名 ５名 ８５.００％ 

前々回(5月 17 日)欠席 0名 Make up0 名 １００.０％ 

本日の欠席者  市川会、白井会員、田辺清春会員 
 

卓  話 「入会卓話」都倉 八重子 会員 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

皆様こんにちは。友人からの紹介でロータリア

ンになって、もうすぐ 4 年になります。当時は何

も知らず入会してしまいましたが、例会には 99％
の出席率でした。昨年の後半からは、お花のレッ 

スン日と例会が重複してしまい、出席率が 60％位

になっていました。退会しようか色々な方に相談

をしていたところ、中原 RC の会長さん・幹事さ

んに拾っていただきました。1 月に入会し、もう

すぐ 5 ヶ月経とうとしています。中原 RC の例会

は 1 度欠席しましたが、メイクアップを 1 回しま

したので皆勤賞です。中原 RC は雰囲気が良く、

会員全員が平等で、とても居心地の良い素敵なク

ラブだなと感じています。入会後はヴァヌアツへ

行ったり、ゴルフ大会に参加したり、とても楽しく

過ごしています。また、創立 25 周年記念式典・例

会には全員が出席し大成功を収めました。他の RC
にはない素晴らしい結束力だと思っています。 

私の娘は昨年、青少年交換でドイツに留学してい

ました。1 度目のチャレンジでは失敗しましたが、

あきらめず再挑戦をし、留学することができました。

留学した 1 年間はとても勉強になったようです。現

在は獨協大学のドイツ語学科に通っています。 
私自身についてですが、実家が昭和 43 年創業の

花屋で、私で 3 代目になります。女系家族なので長

女の私が家業を継ぎました。現在 54 歳、血液型は

B 型です。性格はマイペースで、昔は消極的なタイ

プでしたが、最近は「ちょっと違うんじゃない？」

と言われることが多々あります。直感で行動するタ

イプで迷うことなく行動することが多いです。また

人が喜ぶことをするのが大好きで、2 月のバレンタ

インに皆さんにプレゼントをさせていただきまし

た。3 月 14 日に数人の方からお返しを頂きました。

皆さん、「あとでね」みたいな感じでそっとくださ

いました。そんなところが嬉しくてとても良い感じ

でした。全員ではありませんでしたが・・・。楽器

を演奏することも好きで、バイオリン・ハープです

ね。なぜかハープを購入し、娘と一緒に習いました

が、私は全然ダメでした。 
平成元年に 7階建てで時計台のついたビルを竣工

しました。今もローンを返済中です。 
お花は高校時代から勉強し、養成校に 2 年、その

頃から農林水産大臣賞や労働大臣賞など様々な賞

をいただきました。世界らん展でも 3 年連続で最優

秀賞をいただくなど順調にきています。ただ、精神

面では結構キツイ面もあります。コンテストが近付

く 2 月になると恐怖感といいますか、また優勝しな

くてはいけないというプレッシャーがあります。 
空気のような旦那様と子供に恵まれ、皆様のよう

な素晴らしいロータリアンとめぐり合え、とても幸

せだなと常日頃感じております。 
  ここから質問を受けながら、お花のデモンストレ 
 ーションをします。 
質問１. 何キロくらい痩せるのでしょうか？ 
 昨年はなんと 3 キロから 3.5 キロ位です。マイブー 
 ムはダイエットで、ここ 10 日間で 3 キロ、3 ヵ月

後には 10 キロ減目指しています。それを達成した

ら何かください・・・。 

会長・山本 剛  幹事・小泉 正博 会場監督・河合 束 会報委員長・市川 功一  
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質問 2. お花屋さんは楽しいですか？ 
 楽しそうに見えると思いますが、実は重労働です

し、儲かりません。 
質問 3. 中原 RC にきて良かった事・よくなかった事 
 良かったことがおおいです。ひとつだけお願いし

たいことは、2 次会の飲み代を少なくして下さい。 
 あまり飲めないので、皆さんと同じ料金はどうな

の・・・？ 
質問 4. ゴルフに 2 度と参加しないとおっしゃった

ことがありますが、毎回参加してくれる性格の良

さはどうして？ 
 参加者の皆様が素敵だからですね。 
 
今後とも、諸先輩方のご指導をよろしくお願い致し

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回、仕上がったコサージュを岩崎さんに 
プレゼントさせていただきました。 

  
会長報告 山本 剛 会長（6 月 14 日分） 

１．地区からの来信 
①2012-13 年度地区拡大増強セミナー開催のご案

内とアンケート調査のお願いが届いております。 
  日時：2012 年 7月 10 日(火) 15：00-17：00 
  場所：メモワールプラザソシア 21 
 
 ②2012-13 年度地区Ｒ情報・広報・ＩＴセミナー

開催のご案内とアンケートへの協力のお願いが
届いております。 
日時：2012 年 7月 26 日(木) 15：00-17：00 
場所：メモワールプラザソシア 21 
 

 ③麻薬･覚せい剤乱用防止センターより「ダメ。ゼ
ッタイ。」普及運動 新国連薬物乱用根絶宣言に
対するご協力のお願いについて 及び 募金活
動用キット一式 が届いております。 
 
 

２．平成 24 年度 川崎市文化賞等候補者の推薦につ
いて、実施要領と推薦依頼の文書が届いており
ます。 

 

幹事報告 小泉 正博 幹事（6 月 14 日分） 
 
１．川崎 RC より、ＩＭの報告書が届いております。

お持ち帰り下さい。 
 

２．他クラブ例会臨時変更 
  
●川崎百合丘 RC  
6 月 26 日(木) 夜間例会  点鐘 18：00 

ホテルモリノ 7階  
   
３．横浜鶴見北 RC より、例会場変更のご連絡が届い

ております。 7月 1日より 
  新例会場：新横浜国際ホテル 南館   

第 4例会のみ鶴見カトリック教会 
 
４．他クラブ会報の回覧 
  新川崎 RC、川崎中 RC、川崎とどろき RC 
 
５．本日例会終了後、理事会を開催致します。 
  理事・役員各位のご出席をお願い申し上げます。 
 

ニコニコ報告 戸 張 裕 康 親睦副委員長 
  

山本 剛 会長・小泉 正博 幹事 
  堀田 幸延 様、ようこそいらっしゃいました。 
  都倉さん！本日は入会卓話です。目一杯アピー 
  ルして下さい。  

鈴木 次男 会員（プログラム委員長） 
  都倉さん、大変長らくお待たせ致しました。 

今日はたっぷり入会卓話を楽しんで下さい。 
期待しています。  

歌崎 勅男 会員 
  都倉さん、入会卓話頑張って下さい。楽しみに

聞かせて頂きます。 
堀田さん、良くいらっしゃいました。  

都倉 八重子 会員 
  本日の卓話、皆様からの質問をお受け致します。 
  よろしくお願い致します。   

ＳＡＡ 河合 束 会員 
保険業界では川崎で初めて、プライバシーマー
クの使用が許可されました。 
都倉さん、卓話ガンバッテ下さい。 
 

「みんなニコニコ」 
都倉さん、入会卓話宜しくお願い致します。 

島田 叔昌会員・ 原 秀元会員・髙瀬 建夫会員

若狭 滋則会員・ 小林 正樹会員・佐藤 文章会員 
 
親睦委員会 戸張 裕康 会員 
 堀田さん、ようこそ！！ 
 忙しいところ有難うございます。楽しんで下さ

い。次回はファイナル例会（親睦）も 6 月 28
日にあります。又、来て下さいネ。 
都倉さん、入会卓話をよろしくお願いします。
次は松川さんですネ。これからも昨日の巨人杉
内の様に大車輪で頑張ります。 
   

ニコニコボックス 本日 17,000 円 累計 618,525 円 

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 95,000 円 


